

SEHLAC EXIGE UN ALTO AL FUEGO EN GAZA

A más de un mes del inicio de las hostilidades a raíz del brutal ataque de Hamas contra el Estado de Israel -el cual condenamos enérgicamente-, el mundo se estremece ante las operaciones de las Fuerzas de Defensa Israelíes que bombardean sin tregua hospitales, escuelas, campos de refugiados y civiles en la Franja de Gaza.

El asalto israelí en contra de Gaza, cuyo bombardeo es el más intenso y devastador registrado en una zona poblada de la historia, así como el bloqueo de insumos básicos para la supervivencia de la población civil, va en contravía directa de las exigencias del Derecho Internacional Humanitario (DIH).

Más de 10.000 palestinos han muerto en la Franja de Gaza, al menos el 40% de ellos niñas y niños, como consecuencia directa de los ataques. Las cifras son aterradoras: un niño palestino muere cada 10 minutos. Como lo ha advertido el Secretario General de las Naciones Unidas: "Gaza se está convirtiendo en un cementerio de niños".

Es imperativo subrayar que, incluso en el contexto de la legítima defensa, el respeto al Derecho Internacional Humanitario y la protección de civiles deben primar en cualquier conflicto armado. Esto implica también la liberación inmediata de los civiles retenidos por Hamas, en contravención clara del DIH.

Estamos siendo testigos de atroces crímenes de guerra cometidos en flagrancia por el Estado de Israel. El riesgo de limpieza étnica masiva de la población palestina se agrava hora tras hora. SEHLAC urge a la comunidad internacional a hacer uso de todas sus facultades para detener la matanza indiscriminada de civiles Palestinos e imponer un inmediato cese al fuego.